

Ejercicios²² para la piedad

Rendición: condición inevitable para quienes quieren vivir piadosamente.

3ª y 4ª parte.



Principios
Congregación

“Nadie puede practicar lo que desconoce y nadie puede hacer bien lo que conoce mal. Los discípulos debemos ser entrenados y quien no desea entrenamiento no puede ser un discípulo fiel y obediente.”

Algunas elecciones erróneas que nos impiden vivir en sumisión.

-Primero: El orgullo que nos conduce a la rebelión planificada contra los mandamientos divinos.

-Segundo: La ignorancia que consciente o inconscientemente nos conduce al error.

El conocimiento de la verdad, el salir de la ignorancia bíblica es uno de los primeros y más importantes pasos para vivir una vida de total rendición a los mandamientos, valores y decretos divinos.

Los padres no deben entregar su responsabilidad a la congregación, sin importar cuan fiel y bíblica sea esa congregación; pero los líderes no pueden esperar que padres sin conocimiento de la verdad, sin saber interpretarla y sin conocimiento profundo de las ideologías enemigas del cristianismo, puedan enseñar a sus hijos lo que ellos no saben.

Salga de la ignorancia: entienda su llamado al discipulado.

Quien no entiende el llamado al discipulado, ignora las demandas del Señor y no puede rendirse ante Él ni cumplir con sus requerimientos.

Conclusión:

“La salvación es gratuita pero el discipulado tiene un serio costo. Debemos rendirnos totalmente al Señor y todo lo que somos y poseemos, todas las áreas de nuestra vida debemos someterlas a la voluntad divina; ignorar estas verdades nos impide practicarlas disciplinadamente y nos impide ser discípulos rendidos y obedientes.”

Ejercicios para la piedad²²

Rendición: condición inevitable para quienes quieren vivir piadosamente.

3ª y 4ª parte.



Principios
Congregación

“Todos los hijos de Dios debemos saber que la salvación es gratuita y que no demanda ningún esfuerzo; pero todos debemos entender que no somos llamados a ser creyentes indiferentes sino discípulos obedientes y no podemos cumplir con esa orden divina sin nuestra sincera sumisión y nuestra total rendición.”

IV. NUESTRO DEBER DE CONVERTIRNOS EN HIJOS DE DIOS TOTALMENTE RENDIDOS A ÉL.

“Rendirse a Dios significa abandonar nuestros planes y dejar que Dios reine en todos los aspectos de nuestra vida. Es someter nuestra voluntad a su voluntad en toda área de nuestra vida, y con alegría y amor rendimos nuestra voluntad imperfecta a la voluntad de nuestro Señor que es agradable y perfecta.”

La entrega absoluta es un llamamiento a todos los creyentes para que se entreguen por completo a la persona y misión a la que Jesús les llama. Es la respuesta de aquellos que han sido salvados de su propia muerte y destrucción a través del sacrificio de Cristo en la cruz, una respuesta a la misericordia del Señor.

-Nuestro deber de elegir la sumisión integral.

La sumisión integral significa que debemos ser mayordomos integrales de nuestro ser para que con nuestro espíritu, alma y cuerpo glorifiquemos a Dios.

Debemos aprender a mantener un sano equilibrio pues en todo aspecto de la vida nos podemos ir a los extremos.

-Debemos elegir nuestra rendición espiritual.

La rendición es una elección que realizamos y espiritualmente debemos rendirnos ante el único Salvador y Redentor.

Conclusión:

Ejercicios²² para la piedad

Rendición: condición inevitable para quienes quieren vivir piadosamente.
3ª y 4ª parte.



Principios
Congregación

"Rendirnos espiritualmente es literalmente renunciar a todo control. Es decirle a Dios que no somos lo suficientemente grandes y fuertes para lidiar con ciertos desafíos. Es decirle a Dios que asumimos el cumplimiento de las responsabilidades que Él nos entrega y que le entregamos a Él todo lo imposible."